



Lichterspektakel in lauer Sommernacht; mehrere Hundert Besucher genossen die farbenprächtigen Wasserspiele in der Freizeitanlage Spicke. Fotos: Höhne

Farbenrausch in lauer Nacht

Willkommener Besucherandrang beim Lichterfest in der Freizeitanlage Spicke

Die laue Sommernacht beim Lichterfest an der Freizeitanlage Spicke bescherte den Veranstaltern nach dem Wetterpech der vergangenen Jahre einen willkommenen Besucherandrang.

VON CONNY HÖHNE

Edertal-Kleinern. „Wir waren schon im Zweifel, ob wir das Fest überhaupt noch mal veranstalten sollen, weil die Beteiligung nachgelassen hatte“, sagte Feuerwehrvereinschef Reinhard Althoff. Denn der organisatorische Aufwand sei groß.

Das Kaiserwetter am Samstagabend stimmte die Veranstaltergemeinschaft, bestehend aus Feuerwehr und Gymnastikgruppe, schließlich versöhnlich. Mehrere Hundert Besucher flanierten durch die stimmungsvoll



Gebannt verfolgten die Zuschauer die vergängliche Kunst am nächtlichen Sommerhimmel.

beleuchtete Freizeitanlage und genossen in der gepflegten Parkanlage Geselligkeit in lauer Sommernacht. Kühle Getränke flossen flaschenweise und die Bratwurst schmeckte besonders gut. Malerischer Höhepunkt waren die Wasserspiele am dunklen Nachthimmel. Aus drei Löschfahrzeugen der Feuerwehren aus Gellershausen, Kleinern und Bergheim-Gifflitz

hieß es „Wasser marsch“. Laut Althoff flossen 5000 Liter Wasser pro Minute durch die Feuerwehrschräuche und zauberten im Strahl von Scheinwerfern Fontänen an den Nachthimmel. Kräftiger Beifall belohnte die Wasserkünstler. Das Lichterfest in Kleinern wurde in den 80er-Jahren vom Verkehrsverein aus der Taufe gehoben. Später pausierte es, und im Jahr 2003 führ-

ten Feuerwehrverein und Gymnastikgruppe die Tradition fort. „Gefeiert wird jedes zweite Jahr, immer im Wechsel mit dem Almbtrieb“, sagt Althoff.

Nach dem Abend an der Spicke ist die Festsaison in Kleinern noch lange nicht beendet. Nächster Event ist das Backhausfest am 25. August im Dorf kern zugunsten der Altarraustaurierung.